

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan latar belakang masalah, tujuan, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang berjudul “Kontribusi hasil belajar Dasar Busana terhadap Pemilihan Busana Kerja model Mantepak (Penelitian dilakukan pada mahasiswa PLP Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2005)”. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah:

1. Hasil Belajar Dasar Busana

Hasil belajar Dasar Busana ditinjau dari kemampuan kognitif sebagian besar responden berada pada kriteria tinggi yang mencakup penguasaan pengetahuan dan konsep dasar busana meliputi pengertian busana, etika dan estetika berbusana, peristihanan bidang busana, pengetahuan pelengkap berbusana, dan permasalahan dalam berbusana. Hasil belajar Dasar Busana pada kemampuan afektif, lebih dari setengah responden berada pada kriteria tinggi yang mencakup penerimaan, menanggapi, menghargai, membentuk, dan berprilaku dalam pemilihan busana kerja model mantepak. Hasil belajar Dasar Busana pada kemampuan psikomotor, lebih dari setengahnya responden berada pada kriteria tinggi yang mencakup penguasaan dalam pemilihan busana kerja model mantepak.

2. Pemilihan Busana Kerja model Mantelpak pada mahasiswa PLP program studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2005.

Hasil penelitian mengenai hasil pemilihan busana kerja model mantelpak pada mahasiswa program studi Pendidikan Tata Busana FPTK UPI angkatan 2005 berada pada kriteria tinggi. Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa mahasiswa terampil dalam pemilihan busana kerja model mantelpak.

3. Kontribusi Hasil Belajar Dasar Busana terhadap Pemilihan busana kerja model mantelpak

Hasil belajar Dasar Busana (variabel X) berdasarkan hasil koefisien korelasi memberikan kontribusi positif dan cukup signifikan terhadap pemilihan busana kerja model mantelpak (variabel Y)

Kontribusi hasil belajar Dasar Busana berdasarkan perhitungan koefisien determinasi berada pada kategori cukup tinggi terhadap pemilihan busana kerja model mantelpak, ini menunjukkan bahwa responden sudah memiliki kemampuan dalam pemilihan busana kerja model mantelpak.

B. Rekomendasi

Rekomendasi ini disusun berdasarkan kesimpulan dan implikasi hasil penelitian. Rekomendasi penelitian ditujukan kepada mahasiswa praktikan PLP Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI Angkatan Tahun 2005.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar Dasar Busana dan pemilihan busana kerja model mantelpak pada umumnya berada pada kategori tinggi, hasil yang dicapai hendaknya dijadikan motivasi untuk mempertahankan dan lebih mengembangkan serta memperluas wawasan, pengetahuan dan sikap

tentang pemilihan busana kerja model mantelpak sehingga dapat mengaplikasikan teori materi perkuliahan Dasar Busana dan terampil memilih busana kerja model mantelpak, yang pada akhirnya dapat diaplikasikan secara nyata oleh mahasiswa Jurusan PKK Program Studi Pendidikan Tata Busana FPTK UPI sebagai seorang calon pendidik/guru yang seharusnya dapat memberikan contoh melalui pemilihan busana kerja model mantelpak yang tepat sesuai etika dan estetika berbusana.

